

**La Commission scolaire,  
fière partenaire de la 50<sup>e</sup> édition du Tour de l'Abitibi**

**Val-d'Or, le 10 juillet 2018 - La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois est fière de s'associer à la 50<sup>e</sup> édition du Tour de l'Abitibi et ainsi contribuer au développement sportif et économique de notre communauté.**

Depuis les tous débuts du Tour de l'Abitibi, la Commission scolaire a toujours été un fidèle partenaire en rendant disponibles ses infrastructures. Cette année encore, la Polyvalente Le Carrefour sera utilisée comme centrale administrative de l'évènement ainsi qu'un atelier multifonctionnel du Centre de formation professionnelle Val-d'Or pour l'entretien des vélos. De plus, une personne ressource sera mise à la disposition de l'organisation de l'évènement pour voir au bon fonctionnement et la Commission scolaire fournira également l'accessibilité à son service Internet.

La Commission scolaire souhaite bon succès à cette 50<sup>e</sup> édition qui témoigne de la vitalité de cet évènement d'envergure internationale qui permet par la mise en valeur de notre territoire.

-30-

Source : Caroline Neveu  
conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)